
Ata nº 118

Aos trinta dias do mês de  julho de dois mil e dezenove, às quatorze horas, os membros
do  Comitê  de  Investimentos  do  PREVPEL  reuniram-se  ordinariamente  na  sede  do
Instituto,  sito  à  Rua  padre  Anchieta,  número  dois  mil  e  trinta  e  cinco.  Presentes  os
seguintes conselheiros titulares: O indicado pelo executivo Pedro Rogério de Souza, o
representante do SIMP Mauro Lindemann, Daniel  Brum Corrêa eleito,  Saulo Bandeira
eleito  e  a  Diretora  Presidente  Interina  do PREVPEL Maria  Lorena Dobke Portantiolo.
Também presente o Representante da Caixa Econômica Federal Rodrigo Camacho, ao
qual é cedida a palavra, com o mesmo iniciando sua explanação sobre a atual conjuntura
econômica, colocando que no Brasil o principal tema no cenário doméstico é a tramitação
da reforma da previdência, e que a economia segue perdendo força devido a incertezas
no quadro doméstico e ao ambiente externo turbulento,  destacando que as projeções
indicam que, ao final de 2019, a moeda estadounidense, o Dólar, estará sendo negociada
a  R$  3,50,  e  que  a  inflação  fechará  o  ano  em  3,5%,  reforçando  que  são  apenas
projeções, as quais podem se concretizar, ou não. Também colocou que é preciso atentar
se aos efeitos da guerra comercial entre EUA e China, a qual pode provocar distúrbios na
economia  mundial.  Apresentou aos presentes análises dos investimentos  baseada no
atual momento econômico e indicando não aplicar recursos em produtos de longo prazo,
principalmente naqueles referenciados em IMA-B e CDI, ao mesmo tempo orientando as
aplicações de Renda Fixa em produtos indexados aos índices IMAB-5, IRFM-1 e IDKA
2A, que são aplicações de curto prazo e que costumam apresentar boa performance,
mesmo em momentos de oscilações. O senhor Rodrigo colocou que é preciso buscar
caminhos que possibilitem cumprir a meta atuarial sugerindo aplicação de recursos em
Renda Variável, exemplificando que as aplicações em BDR'S do Tipo 1 estão devolvendo
excelentes ganhos. Aos presentes apresentou proposta de aplicação no Caixa FI Ações
Brasil IBOVESPA e também no Caixa FIC FIA Ações Multigestor, que é um produto que
tem  objetivo  em  superar  a  variação  do  Índice  Bovespa,  por  meio  da  aplicação  dos
recursos  em cotas  de  fundos  de  investimento,  que  invistam  em ativos  financeiros  e
modalidades operacionais conforme a regulamentação em vigor. Após sua explanação e
esclarecimentos de dúvidas dos conselheiros, o representante da Caixa despede-se. A
reunião do Comitê de Investimentos prossegue com a análise dos investimentos, a partir
da Posição de Investimentos encaminhada pelo Gestor do Fundo, senhor Antônio Santin,
em dezenove de julho corrente, cuja referência é o mês de junho, com o saldo de R$
215.454.226,73 distribuídos em vinte diferentes produtos, e havendo uma disponibilidade
financeira de R$ 25.251,45, com a Carteira apresentando rentabilidade, conforme meta
atuarial estipulada. Por fim, os Conselheiros acordam em marcar a próxima reunião para
o dia quinze de agosto de 2019 às 14 horas. Nada mais havendo a tratar a reunião foi
encerrada. Eu, Conselheiro Daniel, lavrei e digitei a presente Ata, contento anexados os
demonstrativos dos rendimentos de junho de 2019, e que, após lida e aprovada, será
devidamente assinada por todos os presentes. 


